



АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МУРМАНСКА
КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ

ПРИКАЗ

08.10.2024

№ 1780

**Об утверждении итогов муниципального этапа регионального конкурса
на лучшую дополнительную общеобразовательную программу
по безопасности дорожного движения**

Во исполнение приказа комитета по образованию администрации города Мурманска от 08.05.2024 № 1036 «О проведении муниципального этапа регионального конкурса на лучшую дополнительную общеобразовательную программу по безопасности дорожного движения» в период с 13.05.2024 по 30.09.2024 года состоялся муниципальный этап регионального конкурса на лучшую дополнительную общеобразовательную программу по безопасности дорожного движения.

В соответствии с решением жюри муниципального этапа конкурса **п р и к а з ы в а ю:**

1. Утвердить список победителей и призёров муниципального этапа регионального конкурса на лучшую дополнительную общеобразовательную программу по безопасности дорожного движения (приложение).

2. Муниципальному автономному учреждению г. Мурманска «Муниципальный опорный центр дополнительного образования детей» (Комарова Е.М.) (далее – МАУ МОЦ):

2.1. Разместить информацию об итогах мероприятия на сайте МАУ МОЦ в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и в официальной группе учреждения в социальной сети «ВКонтакте».

2.2. Направить работы победителей и призёров для участия в региональном этапе конкурса.

3. Директору МБУ ДПО г. Мурманска «Городской информационно-методический центр работников образования» (Демьянченко Н.А.) разместить информацию об итогах мероприятия на Образовательном портале города Мурманска.

4. Контроль исполнения приказа возложить на Ананьину Л.А., начальника отдела воспитания, дополнительного образования и охраны прав несовершеннолетних.

Председатель комитета

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ларина', written in a cursive style.

Т. М. Ларина

**Список победителей и призёров
муниципального этапа регионального конкурса на лучшую
дополнительную общеобразовательную программу
по безопасности дорожного движения**

**Номинация «Лучшая дополнительная общеобразовательная
программа, направленная на профилактику детского дорожно-
транспортного травматизма среди обучающихся от 7 до 9 лет»**

Диплом победителя – не присужден.

Диплом призёра:

II место – Шовская Виктория Викторовна, заместитель директора по ВР;
Галкина Елена Николаевна, учитель начальных классов МБОУ г. Мурманска
СОШ № 28.

III место - не присуждено

**Номинация «Лучшая дополнительная общеобразовательная
программа, направленная на профилактику детского дорожно-
транспортного травматизма среди обучающихся в возрасте
от 10 до 13 лет»**

Диплом победителя – не присужден.

Диплом призёра:

II место – не присуждено.

III место - Тарасова Анастасия Сергеевна, учитель физики, советник
директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными
объединениями МБОУ г. Мурманска СОШ № 50.

**Номинация «Лучшая дополнительная общеобразовательная
программа, направленная на профилактику детского дорожно-
транспортного травматизма среди обучающихся в возрасте
от 14 до 17 лет»**

Диплом победителя – не присужден.

II место - Вошук Елена Ивановна, заместитель директора по ВР; Смирнов
Вячеслав Валерьевич, Преподаватель- организатор ОБЖ, учитель технологии
МБОУ г. Мурманска «Гимназия № 8».

III место – не присуждено.

1. The first part of the document discusses the importance of maintaining accurate records of all transactions. It emphasizes that this is crucial for the company's financial health and for providing reliable information to stakeholders.

2. The second part of the document outlines the specific procedures for recording transactions. It details the steps from identifying a transaction to entering it into the accounting system, ensuring that all necessary details are captured.

3. The third part of the document addresses the challenges associated with record-keeping, such as data entry errors and incomplete information. It provides strategies to minimize these risks and ensure the integrity of the data.

4. The fourth part of the document discusses the role of technology in modern accounting. It highlights how software solutions can streamline the recording process and reduce the risk of human error.

5. The fifth part of the document concludes by summarizing the key points and reiterating the importance of diligent record-keeping for long-term success.